

「JFA・キリン スマイルフィールド」開始から5年、東北3県で660校・10万人の子どもたちが参加



復興支援活動「JFA・キリン スマイルフィールド」開始から5年、東北3県で660校・10万人の子どもたちが参加

2016年3月3日

サッカー

キリングroupは東日本大震災の復興支援活動として2011年7月に「復興応援キリン絆プロジェクト」を立ち上げ、グループを挙げて継続的に支援活動を行っています。その一環である「JFA・キリン スマイルフィールド」は、心とからだの健康や夢を育む活動として、子どもたちを対象に岩手県、宮城県、福島県の小学校でサッカー教室を開催しており、3月11日（金）の660校目の開催で延べ参加人数が10万人を超えました。

元サッカー日本代表選手などによる楽しく思い出に残るサッカー教室を展開することで、サッカーを通じてスポーツの楽しさ、心の豊かさを伝えています。また、ボールやゴールなどの備品を寄贈し、サッカー教室実施以降も継続してサッカーを楽しめる機会や場づくりにつなげています。

当グループはこれらの活動を通じて、子どもたちの笑顔づくりに貢献することで、東北に笑顔の輪を広げていけるよう、これからも活動を続けていきます。



復興応援
キリン
絆プロジェクト

笑顔で結ぶ。人を、日本を。